

NORMAS

Teniendo en cuenta que estamos en un centro de estudios, intentaremos mantener un comportamiento adecuado para conseguir nuestra finalidad, el APROBADO FINAL, el cual se consigue con un ambiente de estudio silencioso óptimo, para lo cual habrá que seguir una serie de normas en diferentes aspectos. Estas normas evitarán malentendidos así como facilitarán el correcto funcionamiento del centro.

Respeto: De nada sirve ser un estudiante ejemplar si no sabemos ser ejemplares con nosotros mismos y con nuestros compañeros, profesores y personal del centro. Por lo tanto debemos tratar de la forma más respetuosa posible, para así conseguir un trato respetuoso hacia nosotros.

Respetar el mobiliario e instalaciones. Para evitar desperfectos y contribuir al buen orden.

Uso de móviles: Queda prohibido el uso del móvil en el interior del centro y por supuesto dentro del aula.

Horarios: El centro estará abierto de 10.00 a 13.00 h y de 17.00 a 19.00 h para asuntos administrativos y el horario de clases será de 9.30 a 13.30 y de 16:00 a 21:00 horas, de lunes a jueves y viernes por la mañana. Nos regiremos por el calendario escolar, es decir, el centro de estudios permanecerá cerrado los mismos días que el colegio e instituto, a excepción de la semana blanca. De modo excepcional el centro podrá estar abierto sábados o festivos en cuyo caso será para la impartición de cursos profesionales lo cual no debe afectar al horario del resto de los cursos a los que hacemos referencia (infantil, primaria, secundaria y bachillerato).

Pagos: Hay que pagar una fianza de una mensualidad que se compensa con el último mes de clase, siempre que no haya faltado ningún mes.

El pago de los recibos tendrá carácter mensual, abonándose del 1 al 5 de cada mes, por adelantado. El alumno tiene la obligación de abonar la mensualidad en su totalidad aunque deje de asistir. En caso que el alumno deje de asistir al grupo pierde la fianza, además deberá avisar con una antelación mínima de 10 días para no perder su plaza. Si el alumno/a se da de baja y quiere volver más adelante deberá abonar una mensualidad que servirá de depósito para el mes de Junio.

En el caso de clases particulares se abonarán por adelantado y se cobrarán si no se avisa con un día de antelación (mínimo).

Pagos cursos intensivos: El pago de los recibos de los cursos intensivos se abonará la cantidad íntegra. En caso de baja del alumno no tiene derecho a la devolución del importe abonado.

El centro se reserva el derecho a cancelar un grupo con menos de 4 alumnos.

No se harán devoluciones una vez haya comenzado el curso.

La no asistencia a clase, independientemente de su motivo, no dará derecho a ningún descuento, ni al pago de la mensualidad.

No obstante, si por causas no imputables al centro de formación, hubiera de suspenderse el servicio, el Centro lo comunicará al alumno con quince días de antelación, realizando la devolución de la parte no consumida.

Es totalmente imprescindible cumplimentar la hoja de baja en recepción y no se admitirán comunicaciones mediante el profesor, en caso contrario deberá abonar la cuota del mes siguiente.

Academia

centro de estudios

Galileo

Clase: Está prohibido comer chicles, hablar en voz alta, utilizar el móvil y siempre se respetará el turno de palabra.

SERVICIOS

Uso de internet: El centro cuenta con Wifi a disposición de los estudiantes, los cuales lo podrán utilizar sin coste alguno, siempre y cuando sea para fines estrictamente educativos, es decir, no se puede utilizar, para enviar mensajes, chatear, twenti, facebook, o similares.

Servicio de fotocopias: El profesor le proporcionará las fotocopias necesarias para que junto con el uso del libro pueda seguir la clase sin ningún problema. En caso de que el alumno quisiera hacer copia de otro material el coste será de 10 cts. por copia.

